



12 de enero de 2018

Reunión con las organizaciones agrarias de la cuenca del Segura para escuchar sus contribuciones a un Pacto Nacional por el Agua

La CHS está celebrando estas mesas continuando las reuniones que ya ha mantenido el Ministerio de Agricultura y Pesca, Alimentación y Medio Ambiente

La Confederación Hidrográfica del Segura (CHS) ha mantenido hoy una reunión con las organizaciones agrarias de la Demarcación Hidrográfica del Segura con la finalidad de que puedan presentar sus contribuciones a un Pacto Nacional por el Agua. Estas organizaciones han tenido la oportunidad de transmitir sus demandas para este futuro acuerdo.

Por parte de COAG han acudido José Luis Muñoz y Pedro Antonio Gomariz (Región de Murcia), Andrés Góngora y José A. Moreno (Andalucía), José Joaquín Vizcaíno (Castilla La Mancha) y Fina García (Comunidad Valenciana). Por UPA han estado presentes Marcos Alarcón y Antonio Moreno (Región de Murcia), Francisco Iglesias (Andalucía), y Pedro González (Castilla La Mancha). Los representantes de Asaja en la reunión han sido Eladio Aniorte y José Vicente Andreu (Comunidad Valenciana). Asimismo, también ha estado presente en esta mesa Santiago Martínez, de Fecoam.

La CHS, como el resto de confederaciones hidrográficas de España, está celebrando a petición del Ministerio de Agricultura y Pesca, Alimentación y Medio Ambiente, una serie de mesas con todos los representantes económicos y sociales de la cuenca como los colegios profesionales, organizaciones agrarias, usuarios de abastecimiento, empresas hidroeléctricas o colectivos ecologistas.